
Antrag Nr. 20-F-13-0005
FW

Betreff:

Klarheit für die HSK-Kinderklinik – Maximalversorgung sichern!
- Antrag der FW-Fraktion vom 17.11.2020 -  

Antragstext:

Offensichtlich ist die Situation in der HSK-Kinderklinik weiterhin nicht zufriedenstellend. An 
einzelnen Stellen könnte man sogar von besorgniserregend sprechen. 

Wiesbadener Kinderärzte befürchten, dass sich die medizinische Versorgung von Kindern „massiv 
verschlechtern wird“ (Wiesbadener Kurier vom 12.11.2020). Diese Entwicklung zeichnet sich 
bereits seit längerer Zeit ab.

Der Ausschuss möge daher beschließen:

1. Der Ausschuss nimmt mit Besorgnis die in der Presse dargestellten Situation zur Kenntnis
2. Der Ausschuss hofft, dass sich durch das von Dr. Franz angeschobene Gespräch mit dem 

Land eine Entspannung ergibt.

3. Der Magistrat wird gebeten zu berichten

a. wann und wie er über die aktuelle Entwicklung von den Verantwortlichen informiert 
wurde.

b. wie der aktuelle Stand zu den Gesprächen mit dem Land ist
c. wie er die negative Entwicklung der Bettenanzahl bewertet
d. wie sich die aktuelle Situation in der Pflege der Kinderklinik darstellt
e. ob und wie der Versorgungsauftrag der Klinik erfüllt ist oder zukünftig erfüllt werden 

soll
f. wie der Status zur Nachfolge des scheidenden Chefarztes der Kinderklinik ist
g. ob und wie viele Kinder aufgrund zu geringer Kapazitäten in 2020 abgewiesen 

werden mussten

Wiesbaden, 18.11.2020

Petermartin Oschmann
stellv. Fraktionsvorsitzender


